

Обращение главного редактора

Данный выпуск посвящен 60-летию замечательного математика, члена редколлегии нашего журнала, профессору Билефельдского университета (Германия) А.А. Григорьяну, который с 1982 по 1988 год работал в Волгоградском государственном университете на кафедре математического анализа и теории функций. Большинство статей выпуска соответствуют научным интересам А.А. Григорьяна и лежат в области исследований дифференциальных уравнений эллиптического и параболического типа на римановых многообразиях, случайных процессов на графах, теории функций на фрактальных пространствах. Практически все авторы номера являются его коллегами или учениками. Большинство из них тесно сотрудничают с А.А. Григорьяном, имеют совместные публикации, делали доклады на научном семинаре по геометрическому анализу в Билефельдском университете.

*А.И. Иванов,
доктор физико-математических наук, профессор*

The current issue of *Mathematical Physics and Computer Simulation* is dedicated to the 60th anniversary of Prof. A.A. Grigor'yan, the remarkable mathematician with international reputation, who worked at the Department of Mathematical Analysis and Function Theory of Volgograd State University between 1982 and 1988. Most of the papers that are published in this issue are devoted to research of differential equations of elliptic and parabolic type on Riemannian manifolds, random processes on graphs, theory of functions on fractal spaces. Authors of this issue are colleagues or students of Prof. A.A. Grigor'yan.

*A.I. Ivanov,
Doctor of Physical and Mathematical Sciences, Professor*